



Bloqueos en la Cámara de Diputados: Trabajadores del PJF se oponen a Reforma Judicial



Desde las primeras horas de la madrugada del miércoles 3 de septiembre, la calma en las inmediaciones de la **Cámara de Diputados** se vio interrumpida por una manifestación inesperada.

Alrededor de las 4:00 a.m., cerca de 700 trabajadores del **Poder Judicial de la Federación (PJF)** se congregaron para bloquear todos los accesos al recinto legislativo, en un claro gesto de oposición a la controvertida Reforma Judicial impulsada por el **presidente Andrés Manuel López Obrador**.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Bloqueos-en-la-Camara-de-Diputados-Trabajadores-del-PJF-se-oponen-a-Reforma-Judicial-20240903-0018.html>